



Metas y objetivos CES 2020

Estimada comunidad ignaciana:

Junto con saludar y esperando que en este contexto de crisis se encuentren bien con sus familias y seres queridos. Cómo CES 2020, nos dirigimos a ustedes por medio de este comunicado para informar sobre las metas y objetivos que este año deseamos trabajar.

Nos parece relevante establecer que nuestra representación a los estudiantes es nuestra prioridad, por lo que queremos que los estudiantes entiendan al CES como un medio de diálogo, disponible a escuchar y dispuesto a tomar acciones.

El Centro de Estudiantes desea fomentar la reflexión informada de todo el estudiantado, por lo que proponemos instalar una cantidad de instancias de reflexión y formación sobre las distintas problemáticas sociales que vivimos a nivel local como nacional.

Para lograr esto, hemos decidido poner en práctica las siguientes acciones e instancias:

En primer lugar, dentro de la estructura tradicional que tiene el Centro de Estudiantes, hemos decidido proponer una modificación, creando una comisión denominada “Respeto social e inclusión”, con el fin de profundizar en el respeto hacia la(s) diversidad(es) sean de género, sexual, social, étnica y cultural.

En segundo lugar, queremos invitar a la comunidad ignaciana a participar de diversos conversatorios acerca de diferentes temáticas contingentes en el contexto social nacional. Creemos que es de suma importancia tener en cuenta lo que ha vivido nuestro país en los últimos años. Es por esto, que invitaremos a conferencistas independientes al colegio, con el fin de recordar y reflexionar acerca de las problemáticas que tenemos en ámbitos tales como la realidad social y medioambiental, los desafíos en educación, el panorama político y cultural, entre otros. La idea es tener estas instancias de manera virtual, para así mantener un espacio constante de reflexión y formación para el estudiantado..

En tercer lugar, lo que respecta a la salud mental y emocional, somos conscientes de las problemáticas emocionales, que podemos experimentar en la etapa estudiantil. Al mismo tiempo, estamos viviendo una situación límite y extraordinaria a nivel mundial, por lo que sabemos que estas problemáticas emocionales se han acentuado durante este contexto de crisis sanitaria.

Es por esto que hemos creado una comisión encargada de la salud mental y emocional estudiantil, la cual, está trabajando en un medio que permita recibir las problemáticas emocionales del estudiantado, que pueda facilitar la disponibilidad del equipo de apoyo emocional del colegio y que visibilice la disposición que tiene el profesorado para charlar y ser un apoyo emocional en las problemáticas personales del estudiante.



Ces 2020

Por otro lado, nos gustaría recalcar que nuestro propósito es poder canalizar las ideas y/o preocupaciones estudiantiles. Nuestro objetivo, es que, el CES no sea visto como un ente independiente al estudiantado, sino que este trabaje en torno a las necesidades estudiantiles. Es por esto que queremos implementar un mecanismo donde el estudiantado manifieste sus necesidades y estas sean canalizadas a dirección, a través del Centro de Estudiantes. En pocas palabras, creemos que el estudiantado en conjunto es más fuerte que una sola organización estudiantil, es por esto que queremos ser solo una voz y unirnos, en busca del bienestar comunitario.

Esperamos que durante este año, el CES pueda brindar apoyo en la situación que estamos viviendo. Asimismo, consideraremos como central las necesidades y problemáticas de los estudiantes, con el fin de hacer un colegio más inclusivo, respetuoso, dialogante y abierto.

Finalmente, recalcamos, que nuestra visión es la de ser estudiantes conscientes, despiertos y comprometidos con un país más justo, fraternal y solidario. por lo que la lucha contra las injusticias y la desigualdad estructural serán un norte relevante para nuestro actuar.

Se despide cordialmente: CES 2020